

Le gouvernement suédois veut que les musulmans abandonnent l'Islam !

(Traduit)

Les chaînes de télévision suédoises SVT et TV4 ont rapporté samedi soir que la ministre de l'égalité, Paulina Brandberg (parti libéral), souhaite que le personnel des écoles signale aux services sociaux les problèmes liés au port du voile par les jeunes filles.

La ministre de l'égalité a annoncé samedi que le personnel scolaire n'avait pas le choix et devait signaler aux services sociaux les problèmes liés au port du voile par les filles, et que le personnel qui ne s'y conformerait pas en subirait les conséquences.

Il y a moins d'une semaine, la vice-première ministre Ebba Busch (démocrates-chrétiens) a publié sur la plate-forme X une nouvelle initiative dans laquelle elle exprimait la même politique assimilationniste que celle du gouvernement : « Le nombre de personnes pratiquant l'Islam en Suède et en Europe, comme dans les pays totalitaires, est trop important. Cela doit cesser. L'Islam doit s'adapter à nos valeurs fondamentales communes ».

Ce qui agace et contrarie Ebba, c'est que les musulmans de Suède pratiquent l'Islam, adhèrent à leur identité islamique et accomplissent ses rituels, y compris le port du voile. Ebba souhaite que cela cesse.

Il ne s'agit pas d'informations trompeuses visant à nuire à la réputation de la Suède dans le monde. Il s'agit des paroles des ministres eux-mêmes, et les tentatives bon marché de dire qu'il s'agit de malentendus ne trompent pas les musulmans.

Les musulmans ne croient pas à l'affirmation ridicule d'Ebba Busch selon laquelle elle agit dans l'intérêt des « bons » musulmans et qu'elle est heureuse de se ranger de leur côté. Tel est le vrai visage du gouvernement suédois et telle est sa politique anti-islamique, pour laquelle il porte une responsabilité internationale !

C'est ce même gouvernement qui a autorisé des dizaines de cas d'incendie du Noble Coran à travers le pays, et c'est ce même vice-premier ministre qui a voulu qu'un massacre soit commis contre de jeunes musulmans parce qu'ils avaient exprimé leur colère contre l'incendie du Noble Coran.

Ironiquement, les démocrates-chrétiens et les libéraux se retrouvent, dans les derniers sondages, en dessous du seuil d'entrée au parlement, et tentent donc de s'en prendre aux musulmans pour gagner des voix.

C'est une tactique bon marché qui ne changera rien au fait qu'ils sont idéologiquement vaincus et intellectuellement faibles face à la suprématie de l'Islam, et il n'est donc pas surprenant que le nombre de Suédois se convertissant à l'Islam augmente en grand nombre.

Les politiques du gouvernement, en particulier les manœuvres de ces partis, ne représentent pas le peuple suédois, ce qui, à son tour, place une plus grande

responsabilité sur le peuple pour déclarer son rejet des représentants des partis qui utilisent ces politiques qui aggravent la situation de la Suède.

La politique d'assimilation du gouvernement suédois à l'égard des enfants musulmans vise à effacer leur identité islamique, y compris les obligations islamiques individuelles telles que le port du voile. Le gouvernement suédois intensifie sa guerre contre les valeurs et l'identité musulmanes en criminalisant le port du voile et en enlevant les enfants à leurs parents s'ils insistent pour les élever selon les valeurs islamiques.

Ô musulmans : La préservation de soi-même, de sa famille et de son identité islamique est un devoir de la Charia. Notre Seigneur (swt) dit: ﴿يَا أَيُّهَا الَّذِينَ آمَنُوا قُوا أَنْفُسَكُمْ وَأَهْلِيكُمْ نَارًا وَقُودُهَا النَّاسُ وَالْحِجَارَةُ﴾ **Ô croyants ! Protégez-vous, vous et vos familles, d'un feu dont le combustible sont les gens et les pierres.** [At-Tahrim: 6].

Ce que nous vivons, nous les musulmans, c'est parce que nous sommes faibles et que nous agissons en tant qu'individus divisés. Nous devons agir en tant que groupe, c'est-à-dire en tant que groupe important de la société qui contribue positivement à celle-ci. En Suède, il y a plus d'un million de musulmans dont la société suédoise a besoin et dont elle ne peut se passer. Ils jouent un rôle important dans le secteur des transports, des soins de santé, de l'éducation, etc. Ils respectent l'ordre public dans la société et ne constituent pas une menace ou un problème pour la société, et ils refusent d'être traités comme tels. S'ils agissent comme un seul corps, ils peuvent mettre un terme à cette politique d'assimilation.

Le moyen d'y parvenir n'est pas l'intégration, qui signifie l'abandon des valeurs islamiques et l'adoption des valeurs occidentales ou la participation au système séculier. Ces choses sont le contraire de cela, un mirage qui, à long terme, conduit les musulmans à se dissoudre dans la culture occidentale. Notre devoir est de nous organiser intellectuellement et politiquement ; intellectuellement en sensibilisant les nouvelles générations à l'idéologie et aux concepts de l'Islam afin de préserver l'identité de ces générations et de repousser les tentatives de sécularisation. Sur le plan politique, les musulmans doivent considérer ces politiques comme un problème fatal qui affecte tous les musulmans de Suède et menace leur croyance et leur identité. La résistance politique doit être représentée par des musulmans agissant comme un seul corps par le biais d'activités qui influencent l'opinion publique.

Nous avons un grand pouvoir et sommes capables d'influencer l'opinion publique suédoise, qui est trompée et exploitée par les dirigeants politiques corrompus à l'aide de mensonges et d'astuces. Si nous tournons le dos à notre responsabilité, la situation des musulmans en Suède s'aggravera. Notre Seigneur (swt) dit: ﴿وَلَا يَزَالُونَ يُقَاتِلُونَكُمْ حَتَّى يَرُدُّوكُمْ عَنْ﴾ **Et ils ne cesseront de vous combattre jusqu'à ce qu'ils vous détournent de votre foi - s'ils le peuvent** [Al-Baqara: 217]. Allah (swt) dit: ﴿وَلَنْ تَرْضَى عَنْكَ﴾ **Les juifs et les chrétiens ne seront jamais satisfaits de vous, tant que vous ne suivrez pas leur foi. Dis : « La guidance d'Allah est la seule `vraie` guidance »..** [Al-Baqara: 120].